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 2月 3日、玉里保育所では恒例の豆まき会が行われました。

各クラス自分で作った鬼のお面をかぶってホールに集合し、怒

りんぼ鬼や泣き虫鬼など自分の心の中の鬼をやっつけるぞ！と

意気込んでいると、大きな金棒を持った赤鬼が登場。今年は 2

人の子分も連れていつもよりさらにパワーアップした鬼達。迫

力満点の姿に悲鳴をあげたり、逃げ回ったりと園内は大騒ぎで

したが、「鬼はそとー！福はうちー！」と大きな声で無事鬼退治

をすることができました。 

 最後は、反省した鬼さんとも仲直りをし、子ども達も「いい

子にします！」と鬼さんと約束をしていました。 

 

☆ 社会体育部から 

 2 月 5 日、玉里地区センターでスポーツ交流スタ

ンプラリーを開催しました。80歳以上から 3歳まで

幅広い年代の方々に参加していただき、地区民どおし

の交流も深めることができました。自然と教えあって

競技に挑戦したり、周りが応援して盛り上げたりとと

ても良い雰囲気で行われ、「また開催してほしい」「定

期的にやってほしい」と参加者からも好評でした。 

 玉里小学校の思い出を地域の方に聞いてみまし

た第 2弾！今回は青篠の菊池智也さんです。 

 玉里小学校の思い出は、三年生から少しずつ

練習を始め、四年生から本格的にやるようにな

ったブラスバンドですね。夏には外部の先生の

発案でスイカの種飛ばしを音楽室のベランダか

らやりました。誰が一番遠くに飛ばせるか競っ

たものです。 

中学、高校、社会人～現在に至るまでの自分史

に小学校で知り合ったトランペットはなくては

ならないものです。今後も思い出とトランペッ

ト、音楽を大切にしていこうと思います。 

 

 小学校の時の経験が大人になった今でも生かさ

れているのですね。これから江刺ひがし小学校に

通う子ども達も学校生活の中で、様々な貴重な経

験をつみ大切にしていってほしいですね。お話聞

かせていただきありがとうございました！ 

http://tamasato.jimdo.com/


 

 

令和 4年度の地区要望に対する回答が、市から次のとおり届きました。 

№ 要 望 内 容 
取組
方針 

市からの回答 

1 

主要地方道水沢米里線の整備促進 
（青篠地内信号機設置交差点から、市
道玉里藤里線 T 字路交差点までのバ
イパスによる道路改良） 

E 
県からの回答 
「交通量の推移や公共事業予算の動向等を見極めながら
検討していくが、早期事業化は難しい状況。」 

2 

一般県道玉里梁川線の局部改良及び
歩道設置 
（JA 玉里給油所前交差点から牛沢墓
地までの急勾配、市道宮田牛沢線終点
付近の急カーブ、市道小菅生梁川線交
差点の急カーブの局部改良。 
市道宮田牛沢線終点付近から小菅生
バス停留所までの歩道設置。） 

 
E 

県からの回答 
① 県道の局部改良について 
 「急カーブの解消等の局部的改良についても各地区から
の要望が多く、交通量の推移や予算の動向等を見極めな
がら検討するが、早期の事業化は難しい状況。」 
② 市道の歩道設置について 
 「歩道の設置については各地区からの要望も多く、道路
整備計画に沿って年次計画により整備を進めているが、現
時点で早期の事業化は難しい状況。」 

3 
一級河川人首川筋次丸地区河川改修
事業の促進 

E 

県からの回答 
「一級河川人首川次丸地区河川改修工事については、昨年
度畑中橋上流部護岸工事を実施。本年度も畑中橋～次丸大
橋間の河川改修工事を実施し、地区の安全確保に努める。」 

4 

一級河川人首川の河川環境の整備 
・市道土尾線の改良、護岸改良（昭和
橋下流右岸） 
・中嶋橋上流左岸の護岸整備 
・大内田橋から朝日野橋下流までの
両岸の護岸整備 
・高間ヶ岡、熊野地内護岸の嵩上げ整
備（一部工事完了区間を除く） 

E 

県からの回答 
「体積土砂の撤去については H２５年度から玉里大橋の上
下流部など撤去を実施。河川の体積土砂の撤去については
各地区からの要望が多く、限られた予算の中、必要性、緊
急性を考慮し順次進めている。 
 今後河川パトロール等により経年変化を観察し、実施時
期を検討していくが、早期の実施は難しい状況である。」 

5 市道藤里口内線の歩道設置 A 引き続き工事を実施する予定。 

6 
ほ場整備（樋茂井）地区の整備促進 
（用水路の整備） 

A 

県営農村地域防災減災事業樋茂井地区にて、用水路全体
延長 L＝4,990ｍのうち令和 3年度までにＬ＝2,690ｍ（進
捗率 54％）進んでいる。令和 4年度はＬ＝348ｍが見込ま
れており引き続き県に要望を継続する。 

7 
ほ場整備（中堰）地区の整備促進 
（ほ場の再区画、農道の整備及び用排
水路の整備） 

Ａ 
県営経営体育成基盤整備事業玉里中堰地区は、令和２
年度に着手、令和 3年度から実施設計を進めている。今
後も県に整備促進について要望を継続する。 

8 

防災拠点施設の整備 
（地区センター隣接地への防災拠点
施設の設置 
水害時第一次収容避難所となるトレ
ーニングセンターの施設整備の充実） 

Ｄ 

第一次収容避難所である玉里地区センターのほか、水
害時第一次収容避難所としてトレーニングセンターを
指定しており、この 2 施設を活用し災害に対応してい
く考えであることの理解を求める。 

9 
仮称）江刺東こども園の新設について 
（東側進入路の整備及び西側通路の
改良拡幅の整備） 

A 
東側進入路は令和 5 年度の工事を予定。西側通路に
ついては東側工事後、通行の状況等を調査し、必要に応
じた整備を検討 

10 

江刺東部 4 地区内の小学校統合につ
いて 
（①良好な学習環境の整備や利用者
の利便性等に留意し、統合小学校の大
規模改修の推進。 
②プール前通路・プール跡地の舗装及
び大雨時の排水処理整備） 

①A 
②B 
一部 
②A 

 

玉小改修工事については、学校・業者と連携を密にし、
安全に配慮しながら授業に支障が出ないように進めて
いく。要望があった箇所についても、施設管理者と協議
しながら順次改善を図る。なお、プール前の通路舗装に
ついては、改修工事と併せて令和 4年度中に対応予定。 

 

 

 
A…要望の趣旨に沿って措置 

B…現実に努力していくもの 

C…当面実現できないもの 

D…実現が極めて困難なもの 

E…その他 


